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POLÍTICA ELECTORAL 

  
  
INSTITUCIONES LOCALES - NACIONALES / GENERALES 
  
  

-      LOCALES 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“SESIONA COMISIÓN DE HACIENDA, APRUEBAN DOS DICTÁMENES EN SENTIDO 
VIABLE” 
MEXICALI.- Los Dictámenes 94 y 95 de la Comisión de Hacienda y Presupuesto que 
preside la Diputada Julia Andrea González Quiroz, fueron aprobados en sentido 
viable, mientras que el Dictamen 93 fue aprobado como no viable, todos en el sentido 
propuesto por la Auditoria Superior del Estado, en sesión ordinaria virtual transmitida 
por la plataforma zoom. 
https://www.periodismonegro.mx/2022/07/04/sesiona-comision-de-hacienda-
aprueban-dos-dictamenes-en-sentido-viable/ 
  
  
-      NACIONALES 
  
  
MVS NOTICIAS. 
“CORTE RECHAZA CONTROVERSIA DEL PRESIDENTE DE DIPUTADOS, CONTRA 
TEPJF, DESTACA MC” 
La bancada del Movimiento Ciudadano (MC) en la Cámara de Diputados 
celebró que la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) haya desechado la 
controversia constitucional presentada contra el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF), por el presidente de la Mesa Directiva del recinto. 
https://mvsnoticias.com/nacional/2022/7/4/corte-rechaza-controversia-del-
presidente-en-diputados-contra-tepjf-destaca-mc-557820.html 
  
  
PROCESO. 
“MINISTRA FRENA ENTREGA DE CARPETA DE INVESTIGACIÓN DE LA FGR AL INE 
SOBRE CASO ODEBRECHT… POR AHORA” 
CIUDAD DE MÉXICO (apro).- Una ministra de la Suprema Corte de Justicia de la 
Nación (SCJN) evitó que la Fiscalía General de la República (FGR) entregue al Instituto 
Nacional Electoral (INE), por ahora, copias de la carpeta de investigación iniciada 
por el caso Odebrecht sobre el supuesto financiamiento ilícito de la campaña 
presidencial de Enrique Peña Nieto. 
https://www.proceso.com.mx/nacional/2022/7/4/ministra-frena-entrega-de-
carpeta-de-investigacion-de-la-fgr-al-ine-sobre-caso-odebrechtpor-ahora-
288955.html 
  
   

GENERALES POLÍTICA ELECTORAL 
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-      LOCALES 
  
  
AFN TIJUANA. 
“NO ENCUENTRAN” A BONILLA PARA NOTIFICARLO 
TIJUANA BC 4 DE JULIO DE 2022 (AFN).- Una representante del Poder Judicial de 
Baja California fijó este lunes un citatorio dirigido al exgobernador Jaime Bonilla 
Valdez, en la puerta de entrada de un inmueble de la Zona Río. 
http://www.afntijuana.info/informacion_general/129888_no_encuentran_a_bonilla
_para_notificarlo#ver_nota 
  
   
  

  

GOBERNADORA / GOBIERNO ESTATAL 

  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NUEVO CARGO NO IMPEDIRÁ INVESTIGARLO” 

El proceso en contra del exsecretario general del Gobierno de Baja California, Amador “N”, continuará a 

pesar de su reciente nombramiento como integrante del gabinete de Claudia Sheinbaum en Ciudad de México, 
aseguró la gobernadora Marina del Pilar Ávila Olmeda. 

https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/nuevo-cargo-no-impedira-investigarlo-
8546932.html 
  
  
LA JORNADA BC. 
“MARINA DEL PILAR ADVIRTIÓ A SHEINBAUM SOBRE AMADOR RODRÍGUEZ” 

Mexicali, 4 de julio.- La gobernadora de Baja California, Marina del Pilar Ávila Olmeda 
advirtió a su similar en la Ciudad de México que Amador Rodríguez Lozano mantiene un 
proceso penal pendiente en la entidad. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/marina-del-pilar-advirtio-a-sheinbaum-sobre-
amador-rodriguez/ 

  
  
UNIRADIO INFORMA. 
“PRESENTAN INFORME SOBRE LA VIOLENCIA CONTRA NIÑOS Y ADOLESCENTES EN 
BC” 

TIJUANA.- Se presentó en las instalaciones de la Secretaría General de Gobierno en Tijuana, 
el Informe sobre la Violencia contra Niñas, Niños y Adolescentes en Baja California, realizado 
por World Vision México, en alianza con la Comisión Estatal de Derechos Humanos (CEDH) y 
la Universidad Autónoma de Baja California (UABC), así como en coordinación con el Sistema 
de Protección Integral a Niñas, Niños y Adolescentes (SIPINNA). 
https://www.uniradioinforma.com/noticias/bajacalifornia/672771/presentan-informe-
sobre-la-violencia-contra-ninos-y-adolescentes-en-bc.html 
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-      MEXICALI 
  
  
LA CRÓNICA. 
“PRESENTA MARINA DEL PILAR PROYECTO DEL ECOPARQUE LAGUNAS DE 
MEXICALI” 

MEXICALI.- Como parte del Programa RESPIRA, y con la intención de contar con más áreas verdes 

que impacten en la salud y el bienestar de los habitantes de Baja California, la Gobernadora Marina 
del Pilar Avila Olmeda encabezó la presentación del proyecto Ecoparque Lagunas Mexicali, 
localizado al sur de la capital del Estado. Se trata de un proyecto que se realizará en coordinación 
con un grupo de ciudadanos mexicalenses y que comenzó a planearse en noviembre de 2021, cuando 
arrancó la presente administración estatal. 

https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Construiremos-en-el-sistema-
lagunar-el-ecoparque-mas-grande-de-Mexicali-Marina-del-Pilar--20220704-
0024.html 
  
  
  

  

AYUNTAMIENTOS 

   
-      MEXICALI 
  
  
RADAR BC. 
“ALCALDESA NIEGA TRANSPARENTAR GASTO SOCIAL” 
Mexicali. Pese a las denuncias por corrupción en el manejo del Gasto Social de los 
regidores, la alcaldesa negó presentar alguna iniciativa para trasparentar el dinero. 
Norma Bustamante Martínez explicó que hasta el momento, el síndico Procurador, 
Héctor Israel Ceseña es el único que renunció a la partida de Gasto Social 
https://radarbc.com/general/alcaldesa-niega-transparentar-gasto-social/ 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“ALCALDESA RESPALDA A DIRECTOR DE ESCUADRÓN JUVENIL POR MALOS 
TRATOS” 
Debido a que hasta el momento no ha encontrado pruebas de los señalamientos 
realizados en contra del director del Escuadrón Juvenil, Marcos Daniel Jiménez Trejo, 
la presidenta municipal, Norma Bustamante Martínez, dijo respaldar al director de 
dicha instancia. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/alcaldesa-respalda-a-director-de-
escuadron-juvenil-por-malos-tratos-8545139.html 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“FALTAN SERVIDORES PÚBLICOS A COMPARECENCIA EN CASO FEX” 
Cinco personas que fueron citadas a comparecer por la licitación que se otorgó a un 
amigo del director del Fex, Omar Landa Cabada, no asistieron a la cita de la 
Sindicatura Municipal. 
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/faltan-servidores-publicos-a-
comparecencia-en-caso-fex-8543987.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“HOTELES LLEGARON AL 85% DE SU OCUPACIÓN DURANTE EL FIN DE 
SEMANA” 
La asociación de hoteles y moteles de Mexicali registró una ocupación del 80% al 
85% durante el fin de semana, así lo informó el Comité de Turismo y Convenciones 
del Municipio de Mexicali (Cotuco). 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Hoteles-llegaron-al-85-de-su-
ocupacion-durante-el-fin-de-semana-20220704-0017.html 
   
  
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“COMERCIO LOCAL REGISTRA BAJO DESEMPEÑO A PESAR DE LA CELEBRACIÓN 
DEL 4 DE JULIO”: CANACO 
Tijuana.- Las expectativas que tenía el sector comercio de Tijuana no se lograron este 
fin de semana que fue celebrado el 4 de julio en Estados Unidos, Día de la 
Independencia en dicho país, indicó Julián Palombo Saucedo, presidente de la 
Cámara Nacional de Comercio, Servicios y Turismo de Tijuana (Canaco). 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/comercio-local-registra-bajo-desempeno-
a-pesar-de-la-celebracion-del-4-de-julio-canaco-8546877.html 
  
   
  

CONGRESO 

  
  
LA JORNADA BC. 
“APRUEBAN MODIFICAR PERIODO PARA PRESENTAR INFORME ANUAL DE LABORES” 
Mexicali, 4 de julio.- Con el objetivo de modificar los tiempos en que la titular del Ejecutivo 
del Estado debe presentar su informe anual de labores ante el Congreso del Estado, los 
integrantes de la Comisión de Reforma del Estado y Jurisdiccional, que preside la diputada 
Rocío Adame Muñoz, aprobaron la iniciativa de reforma presentada por la gobernadora de 
la entidad. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/aprueban-modificar-periodo-para-presentar-
informe-anual-de-labores/ 
  
  
LA JORNADA BC. 
“AVANZA INICIATIVA PARA CREAR EL INSTITUTO DEL EMPRENDEDOR EN BC” 
Mexicali, 4 de julio.- Hoy se llevó a cabo la sesión Ordinaria de la Comisión de Desarrollo 
Económico y Comercio Binacional, donde se aprobó de manera unánime, la iniciativa de la 
diputada Daylín García para crear el Instituto del Emprendimiento de Baja California, mismo 
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que operará con una ventanilla de atención ciudadana a través de una plataforma digital, 
siendo el primero a nivel nacional en funcionar de manera virtual. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/avanza-iniciativa-para-crear-el-instituto-del-
emprendedor-en-bc/ 
   
   
  

SECTOR EMPRESARIAL / ECONÓMICAS 

  
  

-      ENSENADA 
  
  
FRONTERA. 
“PREOCUPA A CCEE QUE ENSENADA HAYA PERDIDO SU TRANQUILIDAD” 
Ensenada, B.C.- Luego de que se diera a conocer que el fin de semana hubo 12 
homicidios en Ensenada, algunos ejecutados en zonas turísticas como el malecón y 
Valle de Guadalupe, el presidente del Consejo Coordinador Empresarial de 
Ensenada (CCEE), Orlando Fabiel López Acosta, exigió que haya mayor intervención 
de las corporaciones policiales.   
https://www.elimparcial.com/tijuana/ensenada/Preocupa-a-CCEE-que-Ensenada-
haya-perdido-su-tranquilidad---20220704-0029.html 
  
   
  

  

ASOCIACIONES / COMUNIDADES / ONG’S / OSC 

  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“HAN LOCALIZADO 200 CADÁVERES EN EL AÑO; 50 YA HAN SIDO IDENTIFICADOS” 
Tijuana.-En lo que va del 2022, el colectivo “Todos Somos Erick Carrilo”, ha localizado 
200 cadáveres en las diferentes búsquedas que ha realizado en distintos puntos del estado, 
de esa cifra, 50 ya han sido identificados. 
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/han-localizado-200-cadaveres-en-el-ano-50-ya-
han-sido-identificados-8543557.html 
  

   

  
EDUCACIÓN / CULTURA. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“OFRECE UABC 7 MIL ESPACIOS A ASPIRANTES RECHAZADOS” 
Quienes presentaron examen de admisión y no resultaron seleccionados en la Universidad 
Autónoma de Baja California (UABC) pueden aspirar a una segunda opción. Antonio 
Rodríguez Berrelleza, coordinador general de Servicios Estudiantiles y Gestión Escolar, indicó 
qué hay 7 mil espacios disponibles en diversas carreras. 
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https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/ofrece-uabc-7-mil-espacios-a-aspirantes-
rechazados-8546686.html 
  
  

-      TIJUANA 
  
  
FRONTERA. 
“ESTUDIANTES DE NUEVO INGRESO DE LA PFLC PODRÍAN RECIBIR ATENCIÓN 
MENTAL” 
Tijuana, B.C.-  Los mil 598 estudiantes de nuevo ingreso de la Preparatoria Federal 
Lázaro Cárdenas (PFLC) podrían recibir servicios de salud mental, si sus padres lo 
consideran pertinente, con el propósito de detectar ansiedad, depresión, entre otros 
padecimientos. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Estudiantes-de-nuevo-ingreso-de-la-
PFLC-podrian-recibir-atencion-mental-20220704-0033.html 
  
  
  

SALUD. 
  
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“NO HAY QUINTA OLA DE COVID-19: MEDINA” 
En Baja California no se está experimentando una quinta ola de contagios de Covid-19, 
aseguró Adrián Medina Amarillas, secretario de Salud en el Estado. En el último reporte que 
emitió la Secretaría de Salud se reportaron en la entidad 2 mil 863 casos activos, es decir 
personas diagnosticadas con la infección. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/no-hay-quinta-ola-de-covid-19-medina-
8546452.html 
  
  
RADAR BC. 
“SUPERA BAJA CALIFORNIA LOS 3 MIL CASOS ACTIVOS DE COVID-19” 
Mexicali. Por primera vez desde el 4 de febrero de este año, Baja California superó los 3 
mil casos activos de Covid-19 y por octava semana consecutiva registró un aumento en el 
número de contagios, confirmó la secretaría de salud. 
https://radarbc.com/general/supera-baja-california-los-3-mil-casos-activos-de-covid-19/ 
   

  
-      TIJUANA 
  
  
EL SOL DE TIJUANA. 
“DETECTAN PROBLEMAS DE SALUD MENTAL EN ESTUDIANTES” 
Tijuana.-De estudios psicométricos realizados por el Hospital de Salud Mental 
de Tijuana (HSMT) en planteles educativos de la ciudad, se ha detectado que hasta 
35% de estudiantes cuentan con algún problema relacionado a la salud mental. 
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https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/detectan-problemas-de-salud-mental-en-
estudiantes-8544681.html 
  
  
LINDERO NORTE. 
“ALERTAN SOBRE ALTA CONTAMINACIÓN EN PLAYAS DE TIJUANA” 
Mexicali.- El Proyecto Fronterizo de Educación Ambiental advirtió sobre la 
alta contaminación de las Playas de Tijuana, sobre todo en la de El Vigía. 
https://linderonorte.com/2022/07/04/alertan-sobre-alta-contaminacion-en-
playas-de-tijuana/ 
  
   
  

  
SEGURIDAD PÚBLICA. 
  
  
FRONTERA. 
“CRECE EN 2022 INCIDENCIA DE DELITOS EN BC” 
Tijuana BC.- Entre diciembre de 2021 y mayo de 2022 la incidencia delictiva en Baja 
California creció un 8.7% en comparación con el mismo periodo anterior, informó el Consejo 
Ciudadano de Seguridad Pública. 
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Crece-en-2022-incidencia-de-delitos-en-BC-
20220705-0001.html 
  
  

-      ENSENADA 
  
  
LA CRÓNICA. 
“MONITOREA SMADS INCENDIO ACTIVO EN PARQUE SAN PEDRO MÁRTIR” 
ENSENADA.- La Secretaría de Medio Ambiente y Desarrollo Sustentable por medio 
de la Comisión Nacional Forestal informa sobre un incendio activo al norte de Bajío 
del Toro en el Parque Nacional San Pedro Mártir que ha consumido aproximadamente 
25 hectáreas. 
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Monitorea-SMADS-incendio-activo-
en-parque-San-Pedro-Martir-20220704-0020.html 
  
  
  

MEDIO AMBIENTE / ECOLÓGICAS 

  
  

-      MEXICALI 
  
  
PERIODISMONEGRO. 
“CREACIÓN DE ‘ECOPARQUE’ REQUIERE SUSTENTO CIENTÍFICO” 

https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/detectan-problemas-de-salud-mental-en-estudiantes-8544681.html
https://www.elsoldetijuana.com.mx/local/detectan-problemas-de-salud-mental-en-estudiantes-8544681.html
https://linderonorte.com/2022/07/04/alertan-sobre-alta-contaminacion-en-playas-de-tijuana/
https://linderonorte.com/2022/07/04/alertan-sobre-alta-contaminacion-en-playas-de-tijuana/
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Crece-en-2022-incidencia-de-delitos-en-BC-20220705-0001.html
https://www.elimparcial.com/tijuana/tijuana/Crece-en-2022-incidencia-de-delitos-en-BC-20220705-0001.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Monitorea-SMADS-incendio-activo-en-parque-San-Pedro-Martir-20220704-0020.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Monitorea-SMADS-incendio-activo-en-parque-San-Pedro-Martir-20220704-0020.html
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MEXICALI. La creación del «ecoparque» en la Laguna México requiere sustento 
científico para evitar afectaciones en la fauna de la zona, señaló Xóchitl Zambrano, 
integrante del Comité Ciudadano Salvemos las Lagunas 
https://www.periodismonegro.mx/2022/07/04/creacion-de-ecoparque-requiere-
sustento-cientifico/ 
  

  
-      TIJUANA 
  
  
LA JORNADA BC. 
“ARROYO ALAMAR, EL ÚLTIMO PULMÓN DE TIJUANA, ESTÁ POR PERDERSE 
POR LA CONTAMINACIÓN” 
Tijuana, 4 de julio.- La Coalición de Salud Ambiental de San Diego-Tijuana y 
resistentes, denunciaron que ante la falta de acciones de los tres niveles de gobierno 
para conservar el arroyo Alamar, está por perderse el último pulmón natural que le 
queda a Tijuana. 
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/arroyo-alamar-el-ultimo-pulmon-de-
tijuana-esta-por-perderse-por-la-contaminacion/ 
  
  

  

NACIONALES – BINACIONALES / INTERNACIONALES. 
                                
  
LA VOZ DE LA FRONTERA. 
“INMINENTE RECORTE DE AGUA; SE SECA EL RÍO; URGEN ESTRATEGIAS DE 
CONSERVACIÓN” 
Las presas Glen Canyon y Hoover, de las cuencas alta y baja del Río Colorado, 
respectivamente, se encuentran en su conjunto al 27.39% de su capacidad y ya alcanzaron 
su mínimo histórico, lo que genera incertidumbre en la entrega de agua a todos los usuarios, 
entre ellos Baja California, por lo que urge a implementar nuevas estrategias para la 
conservación de agua. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/inminente-recorte-de-agua-se-seca-el-rio-
urgen-estrategias-de-conservacion-8546390.html 
  
  
LA CRÓNICA. 
“ALCANZAN PRESAS DE RÍO COLORADO MÍNIMO HISTÓRICO” 
Las presas de Glen Canyon y Hoover, que retienen agua del río Colorado se encuentran en 
un nivel mínimo histórico de un 27.39% de su capacidad. La Comisión Internacional de Límites 
y Aguas (CILA) en su sección mexicana, confirmó la reducción de dotaciones de agua para 
México y Estados Unidos.  
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Presas-del-Rio-Colorado-alcanzan-minimo-
historico--20220704-0012.html 
  

   

COLUMNAS 

  

https://www.periodismonegro.mx/2022/07/04/creacion-de-ecoparque-requiere-sustento-cientifico/
https://www.periodismonegro.mx/2022/07/04/creacion-de-ecoparque-requiere-sustento-cientifico/
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/arroyo-alamar-el-ultimo-pulmon-de-tijuana-esta-por-perderse-por-la-contaminacion/
https://jornadabc.com.mx/bajacalifornia/arroyo-alamar-el-ultimo-pulmon-de-tijuana-esta-por-perderse-por-la-contaminacion/
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/inminente-recorte-de-agua-se-seca-el-rio-urgen-estrategias-de-conservacion-8546390.html
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/local/inminente-recorte-de-agua-se-seca-el-rio-urgen-estrategias-de-conservacion-8546390.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Presas-del-Rio-Colorado-alcanzan-minimo-historico--20220704-0012.html
https://www.elimparcial.com/mexicali/mexicali/Presas-del-Rio-Colorado-alcanzan-minimo-historico--20220704-0012.html
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AFN POLÍTICO. 
“¿CUÁNTO COSTÓ EL DIÁLOGO ENTRE MARINA Y PEPE MÚJICA?” 
  
TIJUANA BC 4 DE JULIO DE 2022 (AFN).- ¿Cuánto costó el diálogo que este fin de semana 
sostuvieron el célebre expresidente de Uruguay Don Pepe Mújica y la gobernadora de la 
entidad, Marina del Pilar Ávila Olmeda? 

Y lo que es más importante, ¿De dónde o quién, y por qué costearon este encuentro digital? 

¿El dinero salió del erario o hubo algún buen samaritano? 

a respuesta de gobierno del Estado a mis preguntas, es que el secretario privado de Marina 
del Pilar fue y costeó de su propio peculio, lo relacionado con este viaje.  
Y no estoy implicando que Don Pepe, reconocido por su integridad (y porque él sí vive dentro 
de la medianía de sus recursos, y no como algunos de la 4T que sólo lo afirman por moda) 
haya cobrado por platicar unos cuantos minutos con la mandataria. 
Lo que me intrigaba es saber ¿Quiénes y cuántos se trasladaron hasta aquel país de la 
América del Sur, para establecer el contacto y hacer todos los trabajos previos a la conexión 
con la mandataria? 

Porque dudo mucho que Don “Pepe”, recién levantado y sin tiempo para peinarse siquiera, 
hubiera dicho para sí mismo: “quiero platicar unos minutos con la gobernadora del Estado de 
Baja California, Marina del Pilar, para ver si a mí también me invita a figurar corazoncitos 
con mis dos manos”. 
http://www.afntijuana.info/afn_politico/129885_icuanto_costo_el_dialogo_entre_marina_
y_pepe_mujica#ver_nota 
  
  
EN VOZ BAJA / LA VOZ DE LA FRONTERA. 
EL POST… SORGO… AMIGAS… IMPUNES… 
  
El alcalde de Tecate, DARÍO BENÍTEZ, volvió a encender las redes sociales por sus 
declaraciones en la Marcha del Orgullo LGBT, pero principalmente por un post en su cuenta 
de Facebook donde les dijo “gente pen…” a los tecatenses y a la población en general que 
solo se dedica a insultar, denigrar y sobajar a los vulnerables. En el post escribió textualmente 
lo siguiente: “Empezaron las críticas por mi discurso esta tarde, la gente que insulta, denigra, 
sobaja a los vulnerables y que habla en contra de los derechos de otros, es aquí y en China 
gente pendeja, sin medias tintas” y continúa el texto. BENÍTEZ aseveró que no es un alcalde 
con pelos en la lengua y debe ser evaluado por sus resultados de gobierno, por lo que 
terminó el mensaje diciendo que se equivocan los que creen que piensa en futuros políticos. 
Esta polémica surgió desde que en una sesión de cabildo el alcalde se abrió públicamente 
como bisexual, al expresar que le gustan tanto las mujeres como los hombres. 
https://www.lavozdelafrontera.com.mx/analisis/en-voz-baja-el-post-8546718.html 
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